



Comunicado de prensa

Kehl, julio 2024

Nueva caravana Averso : Bürstner vuelve al escenario en la gama alta

- Las gamas Averso y Averso Plus completamente rediseñadas
- Equipamiento de serie completo
- Aplicación My Bürstner de serie
- Cama basculante y altura interior XL de 208 cm de serie en la Averso Plus
- #comoencasa Bürstner gracias a un alto confort interior

Kehl. Con motivo del inicio de la nueva temporada, Bürstner anuncia una renovación completa de las gamas Averso y Averso Plus. Ambas situadas en la gama alta, estas caravanas cuentan con un equipamiento de serie nuevo, moderno y práctico, capaz de satisfacer las necesidades de familias y parejas que desean irse de vacaciones con todas las comodidades del hogar.

8 distribuciones espaciales y confortables

Las caravanas Averso y Averso Plus están disponibles en 8 distribuciones diferentes. Desde la compacta 465 TS hasta la espaciosa 560 TK, todas revelan conceptos de espacio inteligentes con hasta 7 plazas para dormir. Esta inmensa sensación de espacio se debe, en particular, a la cómoda altura interior de 198/208 cm (Averso/Averso Plus), a la clara distribución interior, así como al concepto de iluminación de alta calidad Home Light® y ventanas con techo panorámico corredero de serie con cortinas opacas en la parte delantera (465 TS y 535 TL) para maximizar la luz natural. Entre otras soluciones de diseño prácticas se encuentran las barras para accesorios de cocina y baño o la solución de baño Confort opcional para todas las distribuciones.

Sentirse como encasa

Para un confort y un descanso incomparables, estas caravanas apuestan por soluciones variables para el salón en el Pack Harmony Line, asientos abatibles para facilitar el acceso al espacio de almacenamiento, somieres abatibles para camas fijas (opcional), cabecero de cama de serie para los modelos Averso Plus y Colchones de espuma confortables multizona. El equipamiento base incluye la aplicación My Bürstner para controlar determinadas funciones a través de Smartphone. El gran

frigorífico compresor tiene unas dimensiones generosas para un mayor confort para familias. Además, la puerta de entrada XXL de 70 cm de ancho viene incluida de serie en todos los modelos Averso.

Tejidos Eco-Line para mayor durabilidad

A partir de 2025, Bürstner ofrecerá tejidos Eco-Line basados en PET reciclado para la Averso y la Averso Plus, además de la opción de tapizado en piel auténtica "Java". Estos tejidos con certificación Eco-Label, que ofrecen una calidad y robustez inigualables, cumplen con el Estándar Global de Reciclado: por lo tanto, las fibras fueron hechas a partir de desechos de PET reciclados, de conformidad con las regulaciones sociales, ambientales y químicas. Los tejidos están disponibles en versión lisa "Ivo" y "Pavo" o bicolor "Ivo Cassis" y "Pavo Cassis".

9 packs para disponer de más confort todavía

El fabricante Kehl ofrece multitud de packs para completar los modelos Averso: desde el sencillo pack Averso, pasando por los packs de iluminación, ducha y ducha confort, varios packs de invierno y de autosuficiencia, hasta el pack Harmony Line con sus paredes laterales de poliéster gris y un equipamiento completo. Este segmento nunca ha ofrecido tantas opciones a elegir.

« Como fabricante tradicional de caravanas, me alegro de que con esta nueva gama Averso podamos reposicionarnos completamente en la categoría superior", afirma Sylvain Heideier, Director de Producto del segmento de caravanas Bürstner. "Con la nueva Averso reinventamos la vida en una caravana. En 2009 ya lo hicimos integrando por primera vez una cama abatible en una caravana. Con la nueva Averso, ahora ofrecemos muchas características de confort de alta gama que antes sólo se encontraban en las autocaravanas. Nuestra oferta de caravanas nunca ha sido tan atractiva. »

El público podrá descubrir la nueva gama Averso en el Caravan Salon de Düsseldorf que se celebrará del 30 de agosto al 8 de septiembre de 2024. Como es habitual, Bürstner estará presente en el stand D03, en el pabellón 6.

*** Fin ***

Bürstner en redes sociales



Bürstner GmbH & Co. KG

Desde hace más de 60 años, la marca Bürstner encarna #comoencasa: la incomparable sensación de estar en casa dondequiera que se viaje. El fabricante alemán de autocaravanas, caravanas y furgonetas camperizadas se centra en el desarrollo de ideas de vivienda inteligentes y conceptos de decoración modernos. #comoencasa, un fuerte valor de marca, se traduce para los clientes en alta funcionalidad, comodidad óptima y estética moderna. La empresa tiene su sede en Kehl, Baden, donde cuenta con sus propios talleres de costura y carpintería. Otra planta de fabricación está ubicada en Wissembourg, Alsacia, Francia. La empresa forma parte del Erwin Hymer Group. Para más información visite www.buerstner.com

Erwin Hymer Group

El Erwin Hymer Group es una subsidiaria al 100 por ciento de THOR Industries, uno de los principales fabricantes de vehículos recreativos del mundo con más de 32.000 empleados. El Erwin Hymer Group reúne en su seno a fabricantes de autocaravanas y caravanas, proveedores de equipos y servicios de alquiler y financiación. El Erwin Hymer Group incluye las marcas de autocaravanas y caravanas Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight y el alquiler Crossrent, McRent y rent easy, el chasis el especialista Goldschmitt, el fabricante de equipos Movera y el portal de viajes freeontour. Más información disponible en www.erwinhymergroup.com

Encontrará información detallada y explicaciones sobre todas las especificaciones de peso y posición del asiento en nuestra documentación de ventas, en nuestro sitio web, en nuestro configurador o en nuestro concesionario de la marca. Si tiene alguna pregunta específica sobre este tema, no dude en contactarnos directamente.

CONTACTOS DE PRENSA BÜRSTNER



Stephanie Hillemanns-Wollbrett
presse@buerstner.com



Lea Isenmann
Directora de Marketing